

erstellt: 01.09.2016

Das ist das echte Bikerfest: Die Eurobike

O-Ton: Keine

Länge: 2:01 (3 Antworten (inkl. Begrüßung) kürzbar, einzeln und individuell einsetzbar)

Autor: Ralph Mehlhorn

Info: Über 1300 Aussteller aus 48 Ländern sind da, auf der Eurobike gibts nichts was es nicht gibt. Riesenthema sind natürlich wieder die E-Bikes. Mittlerweile haben die sich auch bei den Mountainbikes etabliert. Auf der Eurobike finden die Besucher auch auf den ersten Blick ganz abgedrehte Sachen, wie zum Beispiel Pedale aus Reisspelzen. Das und noch viel mehr sind die Themen des Kollegengesprächs.

Anmoderation: Auf der Messe in Friedrichshafen steht die Fahrradwelt Kopf: Dort findet nämlich gerade die Eurobike statt. Alles rund ums Rad gibt's am Bodensee zu bestaunen.

Unser Messereporter Ralph Mehlhorn hat sich für die Eurobike auf den Sattel geschwungen.

Begrüßung: Ralph, ich grüße Dich!

Frage 1: Wie ist denn die Stimmung auf der Eurobike?

Frage 2: Was gibt's alles zu sehen?

Frage 3: Das war dann natürlich ein E-Bike, oder?

Verabschiedung: Ralph ich danke Dir, bis dann!

Abmoderation: Ein Muss für alle Fahrradfreaks - am Wochenende ist die Eurobike auf der Messe Friedrichshafen bei den Festival Days für alle geöffnet: Ein Super-Erlebnis für die ganze Familie - und danach können Sie im Bodensee ja vielleicht noch eine Runde schwimmen gehen.

Begrüßung: Grüß Dich!

Antwort 1: Es ist die weltgrößte Fahrradmesse und das merkt man schon allein am Publikum – viele Amerikaner und Asiaten sind da, es ist richtig voll, und die schauen sich jetzt mal alle die Trends 2017 an. Man muss allerdings dazu sagen, bis Freitag ist die Messe nur für Fachpublikum geöffnet – am Wochenende dürfen dann aber alle rein.

Antwort 2: Alles! Ich fang mal vorne an: Über 1300 Aussteller, aus 48 Ländern sind da. Und jetzt mal die Inhalte: Was gerade immer mehr angesagt ist: Das Thema E-Bike! Alle die Fahrräder anbieten, die haben eigentlich auch E-Bikes im Programm! Ohne gehts einfach nicht mehr: Egal ob normales City Bike, Lastenrad, das heißt für Warentransporte in der Stadt, oder Mountainbike – es ist angesagt, sich sozusagen beim Treten helfen zu lassen! Auch das Thema Fahrrad-Tourismus wird immer wichtiger, auch mit E-Bikes – da kann man sich hier auch auf der Eurobike ausführlich informieren. Dann gibts natürlich Zubehör, da sind ganz abgefahrene Sachen dabei: Ich war bei einer Firma aus Asien, die macht Pedale aus Reisspelzen, sieht in etwa aus wie Plastik – und vor allem man kann damit wirklich treten. Dann gibt's Fahrräder, die fast aussehen wie ein Motorrad – ich hab

eins gesehen, das hatte sogar einen Beiwagen!

Antwort 3: Das war ein E-Bike! Mit Beiwagen alleine treten, das kann auf Dauer dann schon etwas ans Limit gehen. Es gibt übrigens auch eine riesige Demo Area hier auf der Eurobike in Friedrichshafen, ich glaub da kann man insgesamt 3000 Bikes testen, und das ist schon ne Ansage! Bikes sind natürlich auch immer Lifestyle, deshalb gibts auf der Eurobike natürlich auch coole Klamotten – und auch zum Beispiel bekannte Freerider aus der Szene, also die, die mit ihrem Bikes zum Beispiel richtig abgefahrene und tolle Sprünge machen, da ist hier auch eine Anlage aufgebaut – und die Jungs geben Autogrammstunden, das heißt man kann seinen Helden auch mal persönlich die Hand schütteln. Ich könnte jetzt noch stundenlang weitererzählen, lass ich jetzt aber mal - und fasse das Ganze jetzt mal ganz kurz zusammen: Die Eurobike in Friedrichshafen ist jetzt am Wochenende ein absolutes Muss! Unbedingt hingehen!

Verabschiedung: Wir sehen uns, bis dann!

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Eurobike_allgemein_KLG.mp3